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 خبر صحفي
 

 مليون ريال قطري 200 لتصل الى % في صافي الأرباح58فودافون قطر تحقق ارتفاعاً بنسبة 

 2021 من العامللأشهر التسعة 

 

)"فودافون قطر" أو "الشركة"( عن نتائجها  أعلنت فودافون قطر ش.م.ق.ع. :2021أكتوبر  14الدوحة، قطر، 

  في جميع المؤشرات الرئيسية.ملحوظ ن مع تحس   2021سبتمبر  30المالية الموحدة لفترة التسعة أشهر المنتهية في 

 

 2020مقارنة مع الفترة نفسها من العام  2021سبتمبر  30فترة التسعة أشهر المنتهية في لأبرز النتائج 

 

  مليار ريال قطري 1.63% لتصل إلى 8.7ارتفاع إيرادات الخدمات بنسبة 

  مليار ريال قطري 1.75 % لتصل إلى 8.3ارتفاع إجمالي الإيرادات بنسبة 

 لتصل 21.8تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء بنسبة  احتساب ارتفاع الأرباح قبل %

 مليون ريال قطري 720إلى 

  مليون ريال قطري 200% ليصل إلى 58.1ارتفاع صافي الربح بنسبة 

 مليون عميل 1.8 قاعدة عملاء الهاتف الجوال تبلغ  

 

 الملخص المالي

 

حيث بلغ صافي  السنوية للأرباح معدل أعلى 2021سبتمبر 30شهر التسعة المنتهية في في الأفودافون قطر حققت  

 مقارنة بالعام السابق، ويعُزى ذلكمليون ريال قطري(  74)٪ 58.1مليون ريال قطري، بارتفاع وقدره  200الربح 

ارتفع  و أساسي إلى ارتفاع مستوى الأرباح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء.بشكل 

 مليون ريال قطري. 66% على أساس سنوي ليصل إلى 45.3نسبة ب 2021صافي الربح خلال الربع الثالث للعام 

 

ريال قطري وهو ما  مليار 1.75% على أساس سنوي ليصل إلى 8.3ارتفع إجمالي الإيرادات بنسبة كما 
 .()جيجاهومالثابت  البرودباندوالاشتراك الشهري خدمتي يعُزى بشكل رئيسي إلى النمو المتواصل في 

أبعد من ما هو ذلك، قامت الشركة على مستوى قطاع الأعمال بتوسيع نطاق خدماتها الى  بالإضافة إلى
خدمات الاتصالات عن طريق استحداث مجموعة من الخدمات المدارة والحلول الذكية مثل انترنت الأشياء 

إيرادات  ارتفعتو .البلادفي  إلى كيانات كبرى الشركة تقدمها التية يالسحاب لخدماتاو والبيانات الضخمة
  .ريال قطري مليار 1.63 إلى لتصل% 8.7الخدمات بنسبة 

 

% 21.8وارتفعت الأرباح قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء على أساس سنوي بنسبة 

ونتيجة  المستمرة.ومبادرات تحسين التكلفة  خدماتاليرادات ارتفاع مليون ريال قطري، مدعومة بإ 720لتصل إلى 

نقطة مئوية  4.6قبل احتساب تكاليف التمويل والضرائب والاستهلاك والإطفاء بمقدار  لربحلذلك، تحسن هامش ا

 مليون عميل.    1.8حالياً بتقديم خدمات الجوال إلى  قطر وتقوم فودافون .%41.3على أساس سنوي ليصل إلى 
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 -انتهى  -
 
 

 ش.م.ق.ع. حول فودافون قطر

 
من الخدمات بما فيها الاتصال الصوتي،  شاملةتوفر فودافون قطر ش.م.ق.ع. )"فودافون قطر"( مجموعة 

في تكنولوجيا المعلومات والاتصالات والرسائل النصية، والإنترنت، وخدمات الهاتف الثابت، وخدمات إدارة 
، وبلغ عدد عملائها 2009والشركات على حد سواء. وبدأت الشركة أعمالها التجارية في عام  للأفراددولة قطر 

. وتتسع البنية التحتية لشبكة "فودافون قطر" المتطورة لتغطي المواقع 2021سبتمبر  30مليون عميل في  1.8
م بيئي رقمي واسع النطاق، إلى جانب نظا. 5Gالرئيسية في الدولة عبر الألياف الضوئية، وشبكة الجيل الخامس 

وترسخ "فودافون قطر" رؤيتها في ربط أفكار اليوم . مما سيسهم في استمرار النمو والازدهار لدولة قطر
بتكنولوجيا المستقبل عبر الابتكار الرقمي الرائد، وبأن تكون الخيار الأول للعملاء في مجال الاتصالات 

  www.vodafone.qaات على الموقع والخدمات الرقمية. يتوافر مزيد من المعلوم
 

 للاستفسارات الصحفية الرجاء الاتصال بـ:
vodafoneqatar@bljworldwide.com 

 
 : الاتصال بـللاستفسارات المتعلقة بعلاقات المستثمرين الرجاء 

 InvestorRelationsQatar@vodafone.comالبريد الالكتروني:
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PRESS RELEASE 

 
 

VODAFONE QATAR REPORTS 58% INCREASE IN NET PROFIT TO QR 200 MILLION 

FOR THE NINE MONTHS OF 2021 

 

 

Doha, Qatar, 14 October 2021: Vodafone Qatar P.Q.S.C. (the “Company”) reported its consolidated 

financial results for the nine months ended 30 September 2021 with improvement across all key 

indicators.  

 

Key highlights – 9 months ended September 2021 compared to the same period in 2020 

 

 Service Revenue grew by 8.7% to QR 1.63 billion 

 Total Revenue grew by 8.3% to QR 1.75 billion 

 EBITDA increased by 21.8% to QR 720 million 

 Net Profit improved by 58.1% to QR 200 million 

 Total mobile customers stood at 1.8 million  

 

Financial Summary 

 

For the nine months ended 30 September 2021, the Company reported its highest Net Profit of QR 

200 million, reflecting strong growth of 58.1% (QR 74 million) from the same period last year 

mainly driven by higher EBITDA. Net Profit for the third quarter 2021 increased by 45.3% year-on-

year to reach QR 66 million. 

 

Total revenue for the period improved by 8.3% year-on-year to QR 1.75 billion led by continued 

growth in the company’s postpaid revenue and fixed broadband services. In addition, within the 

enterprise segment, the Company has extended  beyond connectivity with a portfolio of managed 

services and smart ICT solutions such as Internet of Things, Big Data and Cloud that some of the 

country’s biggest entities have adopted. Service Revenue grew by 8.7% to reach QR 1.63 billion. 

 

EBITDA year-on-year increased by 21.8% to reach QR 720 million, supported by the higher service 

revenue and continued cost optimization initiatives. Consequently, EBITDA margin improved by 4.6 

percentage points year-on-year to reach 41.3%.  Lastly, Vodafone Qatar is now serving 1.8 million 

mobile customers. 

 

 

-ENDS- 
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About Vodafone Qatar P.Q.S.C 

 

Vodafone Qatar P.Q.S.C. ("Vodafone Qatar") provides a comprehensive range of services including 

voice, messaging, data, fixed communications, IoT and ICT managed services in the State of Qatar, 

for both consumers and businesses alike. The Company commenced commercial operations in 

2009 and has 1.8 million mobile customers as of 30 September 2021. Its state-of-the-art network 

infrastructure is expanding to cover key locations in the country with fibre connectivity and 5G, 

along with an extensive digital ecosystem, which will contribute to Qatar's continued growth and 

prosperity. Vodafone Qatar’s vision is deeply rooted in its mission to connect today’s ideas with the 

technologies of tomorrow by pioneering digital innovation and becoming people’s first choice in 

telecom and digital services. Please visit www.vodafone.qa for more details. 

 

For press enquiries, please contact: 

vodafoneqatar@bljworldwide.com 

 

For Investor Relations enquiries, please contact: 

Email: InvestorRelationsQatar@vodafone.com 
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